

Tagesordnungspunkt 17

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 21. September 2011

Schadstoffmessungen - westliche und östliche Hauptstraße (FWG)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird ersucht, nach 2002/03 und 2007 erneut Schadstoffmessungen in der westlichen und östlichen Hauptstraße durchzuführen. Die entsprechenden Messstellen sollten im Vorfeld mit dem Ortsbeirat abgestimmt werden, die Resultate sollten monatlich ermittelt werden.

Es ist zu erwarten, dass sich die bisher ermittelten Werte, insbesondere im Bereich der westlichen und östlichen Hauptstraße, bei erwarteten verstärktem LKW- Durchgangsverkehr, erheblich verschlechtern werden. Da bereits bei der Auswertung 2007 bezüglich der Stickoxide der Grenzwert erreicht bzw. sogar überschritten wurde ist eine erneute Messung dringend notwendig um zeitgerecht mit entsprechenden Gegenmaßnahmen darauf reagieren zu können.

Beschluss Nr. 0145

Der Antrag wird in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat II z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher